

Fecha: 21-10-2024
 Medio: Diario Concepción
 Supl.: Diario Concepción
 Tipo: Noticia general
 Título: Gran arranque: UdeC se impuso a la Ufro en el día inaugural del CNU de Básquetbol Femenino

Pág.: 15
 Cm2: 854,5
 VPE: \$ 1.027.081

Tiraje:
 Lectoría:
 Favorabilidad:

8.100
 24.300
 No Definida

Noticias UdeC
 contacto@diarioconcepcion.cl

Luego de los triunfos de las campeonas defensoras, la Universidad Viña del Mar, ante la Universidad Católica de la Santísima Concepción por 73-54 y de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso por 82-47 contra la Universidad Católica del Maule, se realizó la ceremonia inaugural del Campeonato Nacional Universitario de Básquetbol Femenino, que organiza la Universidad de Concepción.

La Vicerrectora UdeC, Dra. Paulina Rincón González, manifestó que "es una alegría inmensa poder acoger a estas estudiantes que vienen de distintos lugares del país, son 14 delegaciones de 13 universidades, cerca de 200 deportistas, y seis días en los que nuestra Casa del Deporte se llena del básquetbol femenino estudiantil, generando de nuevo un espacio de reconocimiento a los lugares que ocupamos las mujeres en las distintas áreas de la vida de nuestra institución y de nuestro país, tales como el deporte, las artes, el conocimiento, la investigación, etc."

En la misma línea, la Vicerrectora de Relaciones Institucionales y Vinculación con el Medio, Dra. Ximena Gauché Marchetti, expresó "que actividades como esta, con entrada liberada, en un contexto además vinculado al Mes de Prevención del Cáncer de Mama, lo que demuestra es el compromiso que tiene la Universidad de Concepción con su ser ciudadano, con su compromiso público y cómo abrimos nuestra Casa de Estudios para la práctica del deporte, al que vemos muy necesario para promover y generar espacios para que la juventud participe en espacios sanos".

Por su parte, la Directora de Servicios Estudiantiles, Cecilia Pérez Díaz, señaló que "es fundamental poder mostrarles a las chicas que estudian aquí o a las que quieran ingresar, que esta es una oportunidad para combinar de manera muy exitosa los estudios y el deporte. Queremos que sepan que la UdeC es una gran plaza para desarrollarse, históricamente siempre lo ha sido, y que está abierta para todos y todas quienes quisieran seguir esta senda".

Finalmente, el Jefe de la Unidad de Deportes, Víctor Méndez Vega, relevó el hecho de que se va a contar con la transmisión de los 26 partidos del CNU. Es un desafío importante, pero lo logramos hacer con el apoyo de varios actores; estamos transmitiendo por las plataformas de EPM Producciones, un canal de streaming por YouTube, junto con esto, la ceremonia de inicio, el debut de la UdeC y la final del certamen irá a través de TVU, el canal de televisión de la Universidad de Concepción, en lo que



FOTO: CARLOS AVALOS

TORNEO SE INICIÓ AYER EN LA CASA DEL DEPORTE

Gran arranque: UdeC se impuso a la Ufro en el día inaugural del CNU de Básquetbol Femenino

Bárbara Cousiño y Vania Vega fueron grandes figuras en las anfitrionas. En tanto, Carla Torres fue la única en alcanzar un doble-doble. Próximo partido del Campanil será ante la Pontificia Universidad Católica, juego pactado para mañana a las 19:00 horas.

representa un esfuerzo importante de la institución para mostrar el deporte universitario".

Debut de las locales

Carla Torres, Vania Vega, Bárbara Cousiño, Sophia Canales y Estefanía Astudillo conformaron el quinteto inicial de la Universidad de Concepción. Al frente estaba la Universidad de La Frontera y en juego el primer partido del grupo 4 del CNU de Básquetbol Femenino.

Una muy activa Vega le dio los primeros puntos a las locales desde la línea, luego asistió a Canales, que

con un complejo tiro le dio el 4-0 parcial. Constanza Artero descontó para la visita y a continuación Astudillo se atrevió con un doble de media distancia y encontró premio. Florencia Obreque de la Ufro marcó el primer triple de la jornada y Vega respondió con una bandeja.

Factor desequilibrante Vega en el primer cuarto. Asistió de gran manera a Cousiño, que marcó su primer triple. Vega se fue a descansar para dar paso a Daniela Ojeda. Cousiño con una bandeja le dio una ventaja de doble dígito al Campanil. Una racha de 6-0 para la visita, de la mano

de la ex estudiante UdeC Josefina Viafora, se combinó con la segunda falta de Astudillo y la banca UdeC, encabezada por su entrenador Patricio Fernández, pidió minuto.

¡Segundo triple de Cousiño! Pero al otro lado Viafora seguía dañando al Campanil. ¡Cousiño en llamas! La Ufro pagaba caro dejar sin marca a la seleccionada chilena y las locales se adelantaban 21-13. ¡Vega con otro triple! La estudiante de Tecnología Médica UdeC clavó los frenos y el misil. 24-13 terminó el primer cuarto.

Una bandeja por lado hasta que Cousiño marcó su cuarto triple. Via-

fora mantenía en juego a la visita, pero apenas salió a descansar, tres misiles UdeC —dos de Vega y uno de Torres— llevaron a que las anfitrionas doblaran en puntaje a las forasteras (38-19) y el cuerpo técnico visitante pidió inmediatamente minuto.

Vega mostraba una velocidad diferente al resto de las nueve jugadoras que estaban en cancha y siguió mejorando sus números. Cousiño con su quinto triple marcaba la pauta de la ofensiva. Canales fallaba bajo el aro, pero tomaba los rebotes ofensivos, llegando a diez tableros totales, un muy buen número.

Primeros minutos para Antonia Sagurie y Sofía Hernández. Esta última de inmediato facturó desde la línea. 48-24 terminó la primera mitad en favor de la Universidad de Concepción.

Tranquila administración

Larguísimo triple de Sagurie para marcar los primeros puntos de la segunda mitad. Aro cerrado para ambos equipos en las siguientes posesiones, hasta el descuento de Viafora. Un dos más uno de Antero más un triple de la visita llevó a Patricio Fernández a pedir su segundo minuto del compromiso. 51-32 estaba arriba el Campanil.

Torres y Viafora intercambiaron canastas a la vuelta. Luego, el intercambio de triples fue entre Danae Lara y Cousiño. Muy bueno el robo de Torres para asistir a Sagurie, que no se equivocó con la bandeja. Obreque con un triple estableció que la diferencia entre penquisitas y temuquenses era de 20 unidades (60-40).

Sagurie con dos más llegó a siete unidades viniendo desde el banco. No hubo tiempo para más y la Universidad de Concepción se preparaba para afrontar el último parcial con una ventaja de 62-40.

Paulina Petersen con un triple abrió el parcial final. Torres con una gran bandeja y Sagurie con una flotadora hacían frente a la reacción visitante, que todas maneras era muy difícil que alcanzaran a remontar. Sagurie desde la línea superó el doble dígito en la puntuación mientras Cousiño, Vega y Canales sumaban largos minutos de descanso, importantes para un torneo largo.

Torres con su segundo triple alargaba la diferencia. Monserrat Vergara, Rocío Labra y María Paz Soto, las tres que no habían visto minutos, ingresaron en los instantes finales del cotejo. Labra se atrevió y encontró premio de inmediato. 82-54 ganó la Universidad de Concepción en su debut ante la Ufro, dejando una muy buena imagen.

OPINIONES

Twitter @DiarioConcepcion
 contacto@diarioconcepcion.cl

